
De nuevo, la liga provicial de fútbol

sala podria ir a la huelga este fin de

semana

Ayer miércoles, los representantes de los clubes

mantuvieron una reunión en la que: debían

decidir esta posibilidad. Pág. 20.

Bricolage 2000 gana el

primer Trofeo de Reyes
de Frontenis

Se jugaron un total de cuarenta

encuentros. EI segtmdo clasi6-

cadofueelPastrana. Pág. 20

Las continuas goteris
convierten en

impracticable la pista
del polideportivo

Municipal.

Pág. 18

H gimnasio.Aylú
cosechó cinco medallas

en el Campeonato

Regional senior

Con un metal de plata y

cuatro de bronce Pág. 18
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8ALCNCKSVQ. Liga Eba

El Ray.et aprueba en la primera vuelta
El equipo alcarreño ha completado una sensacional primera parte de competición

FVVBQL

3'- División

El Deportivo
inicia la

segunda
vuelta con

todas las

opciones

Es quinto en la

clasificación

NOTICIAS

Todo un diez merece la actuación del equipo alcarreño en esta primera vuelta.

Todo han sido parabie-
nes en esta primera vuelta de

la liga, incluso se han mejo-
rado los aspectos defensivos.

De todas formas, Aurelio

Zapatapone un "pero". «Hay
veces que no se está valoran-

do lo que hacemos. Se nos

pide mucho y cuando lo da-

mos, no se nos responde
como debería ser a un equi-

po que es de los que menos

presupuesto tiene en la cate-

goría y que ocupa el segun-

do lugar», comenta.

La hora de hacer balances

también incluye ese repaso a

los rivales. El cuadro alcarre-

ño ya conoce a todos los equi-

pos de la categoría. Para Za-

pata, los que han aprobado

este parcial han sido Gandía,

Calpe y Archena. Por contra,

entre los que no han superado
el listón, según el entrenador

morado, hay que situar al Al-

calá. «Tiene un equipazo, tal

vez el más completo de la

categoría, pero no conven-

ce», insiste.

entrenador morado repasa

uno por uno a sus jugadores,
hace un alto para analizar

pausadamente a dos de sus

hombres: Bustamante y Ser-

gio Fernández. Para Zapata,
Bustamante «está viviendo

su mejor temporada, inclui-

das las que estuvo en ACB.

Es para mí un honor que re-

conozca que cada día está

más cómodo y que sigue

aprendiendo». Sobre Sergio
Fernández, el técnico descu-

bre que «fue una apuestaper-
sonal. Luché paraque se que-

dase en el club y ahora, des-

pués de haber visto jugar a

todos los equipos, puedo afir-

mar que es el pívot más do-

minador de la categoría».

LA BATALLA SIGUE.— El Rayet
ha cumplido ya con creces

en lo que va de liga, pero la

batalla sigue. La segunda
vuelta que comienza este

mismo sábado en Alcora se

presenta extraordinariamen-

te dura. La mayoría de los

equipos se han reforzado con

fichajes sonados, como el

propio Alcora, que ha incor-

El duelo Abel Antón - Martín Fiz, en Guadalajara Julio to

Javi Metendex 6

Alontero

Morillo

íntegramente en Guadalaja-
ra. La prueba, que ya tiene

confirmado incluso el patro-

cinador, estará organizada

por el Valgreen-Polifibra
Unión Guadalajara,junto con

el Ayuntamiento de la capital

y la Diputación Provincial.

Fiz, también tomarán la sali-

da corredores como Antonio

Silio, Moiben, Cheruiyot o

Paul Rotich.

La organización prepara-

rá, para el mismo día, otra

carrera popular de cinco ki-

lómetros que se desarrollará

derá de la disponibilidad de

los dos atletas, aunque estará

entre finales de marzo y prin-

cipios de abril.

La prueba será una media

maratón, con un recorrido

llano para completar una ca-

rrera rápida. Junto a Antón y

rante varios meses de Jesús

Peinado por traerse a la capi-
tal alcarreña, la que será "la

gran carrera", ha dado sus

frutos y en primavera, am-

bos medirán sus fuerzas en

Guadalajara.

La fecha definitiva depen-

ALBERTO MORENO. Guadalajara

Confirmado. Guadalajara
será escenario del gran due-

lo entre Abel Antón y Mar-

tín Fiz. Lo que no han conse-

guido otras ciudades de más

renombre, se ha logrado

aquí. El arduo trabajo du-
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ALBERTO MORENO. Guadalajara

La Liga Eba ha llegado al

ecuador de su competición.
:

Los equipos han superado la .

primera parte del curso y lo

hacen con distinta suerte.

Para unos, ha sido un ciclo

exitoso; para otros ha llega-
do el fracaso. En el primer

grupo se encuentra el Balon-

cesto Rayet Guadalajara.
El equipo alcarreño no lo

ha podido hacer mejor. Ha

superado esta primera parte
de la temporada con nota

alta, con doce victorias (seis
de'ellas consecutivas) y sólo

tres derrotas. Un balance

que, tal y como reconoce su

entrenador, Aurelio Zapata,
es «sensacional tanto en el

aspecto competitivo como

formativo y económico».

Cuando comenzó la cam-

paña 98/99 se crearon cier-

tas dudas sobre el rendimien-

to del equipo. Había perdido
a parte de sus mejores hom-

bres. Por contra, el cuadro

técnico sólo hizo dos ficha-

jes y optó por tirar de cante-

ra. «Para un entrenador, lo

más importante es cuando

fichas, acertar y lo hemos

hecho con Gonzalo Fernán-

dez y Carlos Martínez», dice

Zapata, quien argumentaque

«también me satisface lapro-

gresión que están teniendo

mis jugadores, Redondo y

Espolio pueden ya jugar al-

gunos minutos de garanúas.

Iñigo y De las Heras están

asentados en laprimeraplan-
tilla y no hay que olvidar

que, por ejemplo, De Beni-

to, está completando buenas

estadísticas».

No obstante, cuando el

porado a Dani Fernández (ex
base del Fuenlabrada) y a

Kenny Wood, ambos a base

de talonario. Fichajes que

también se han producido en

Albacete, en Archena...

«La competición va a ser

muy dura —dice Zapata
—

por-

que todos los equipos se jue-

gan el percal. Con estos re-

fuerzos cada equipo puede

ganar a cualquiera. Habrá

muchas sorpresas».

1Y el Rayet?, 1hasta dón-

de puede llegar? «No quiero
crear ningún tipo de objetivo.

Seguiremos día a día porque

pensar en ciertos retos puede
ir en nuestra contra. Si somos

ambiciosos y pinchamos, los .

jugadores se podrían
desmotivar y eso sería una

caída en picado».
Las claves para mantener-

se en las primeras posiciones,
serán, según Zapata «entre-

nar bien y que no tengamos
lesiones. Ahora nos falta Gon-

zalo y Bascuñana en los en-

trenamientos y, aunque a cor-

to plazo no nos influirá, a la

larga lo podemos notar».

Pero, 1se puede pensar en

un posible ascenso? Zapata
lo tiene claro: «claro que se

puede pensar. Si no pensase

en algo más, yo no seguiría
entrenando, porque no tienes

ahora una repercusión eco-

nómica y no tienes apenas

alicientes». Aunque el equi-

po no quiere marcarse retos,

Zapata sí comenta en voz baja

que «nuestras ambiciones es-

tán en meterse entre los tres

primeros. Tras ver a todos los

equipos, ninguno es superior
a nosotros, aunque cualquier

puede sorprender».

A. MORENO. Guadalajara

El Club Deportivo Gua-

dalajarainiciaeste domin-

go (12,00 horas en el Pe-

dro Escartín) la segunda
vuelta de la competición.
Será ante el Albacete "B",

un conjunto que fuera lí-

der durante varias jorna-
das y que ahora está en la

segunda posición.
Comienza así la hora

de la verdad para el cua-

dro morado, donde debe

situarse en los puestos de

privilegio que le den op-

ción a disputar la liguilla
de ascenso.

El balance tras la pri-
mera vuelta es positivo.
Después de un gran co-

mienzo en el que el Depor

llegó a ponerse de líder en

tres jornadas, un bajón

posterior le condujo hasta

la séptima posición. No

obstante, el equipo ha en-

derezado el rumbo en las

ííltimas semanas. Ahora

es quinto, a sólo tres pun-

tos de su antecesor.

Por otra parte, mañana

viernes se cierra el plazo
de incorporación de juga-
dores. Aún no está des-

cartado que el equipo al-

carreño concrete el ficha-

je de un jugador al que

está realizando un segui-
miento en los últimos días.

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Noticias de Guadalajara. 14/1/1999.


